
Приложение №1ЮЛ

Разрешение/Consent
*
«Приорбанк» ОАО
Республика Беларусь, 
220002, г. Минск, ул. Веры Хоружей, 31А
Priorbank JSC
31-A, V. Khoruzhey Str.
Minsk, 220002, Belarus

Разрешение на предоставление отчетности налоговой службе США (Internal Revenue Service)

Consent to report to the US tax authority - IRS (Internal Revenue Service)

Сведения о клиенте:
Client Data:

Зарегистрированное наименование ___________________________________________________
Registered Name:
_____________________________________________________________


Дата регистрации   ___________
Registered date:
___________


Регистрационный адрес:    __________________________________________________________________
Registered Address:
      ___________________________________________________________________
Индекс:            ________________________

ZIP-Code:
_______________________

 
Я/мы информированы, что в соответствии с  FATCA (Законом США о налогообложении иностранных счетов), «Приорбанк» ОАО (здесь и далее Банк) обязан предоставлять отчетность с целью соответствия налоговому законодательству и борьбы с уклонением от налогообложения на основании моего соответствующего Разрешения по моим данным, касающимся взаимоотношений с Банком, налоговой службе США (здесь и далее IRS) через Министерство по налогам и сборам Республики Беларусь.
I am/we are informed that under the FATCA (i.e. the Foreign Account Tax Compliance Act - FATCA) regulation Priorbank JSC (hereinafter referred to as the "Bank") is obliged to report for the purpose of tax compliance and combating tax evasion on the basis of my respective consent certain data regarding my banking relationship with the Bank to the Internal Revenue Service of the United States of America (hereinafter referred to as “IRS”) via Ministry of Taxes and Assessments of the Republic of Belarus..

*Пожалуйста, заполните на языке, удобном для Вас

*Please fill on the language comfortable to you

Следующие данные подлежат передаче в IRS на ежегодной основе начиная с 2015 года и настоящим, я/мы даем свое согласие на такую передачу касательно следующих моих взаимоотношений с Банком: все существующие и будущие счета,  депозиты и сделки, сопровождающиеся платежами (проценты, дивиденды, валовой доход, возвраты или любые другие виды финансового дохода), (здесь и далее,-  «мой/наш бизнес»):
The following data have to be reported to IRS on a yearly basis starting 2015 and I herewith give my/our consent to such reports with regard to my following business with the Bank: all present and future accounts, deposits and transactions generating payments (interest, dividends, gross proceeds, redemption or any other type of financial income) (hereinafter referred to as “my/our business”):

 
· Зарегистрированное наименование владельца счета;
· Адрес регистрации владельца счета;

· Идентификационный номер глобального посредника (GIIN) США (при наличии) владельца счета;

· Номера/идентификационные номера соответствующих счетов, депозитов, и транзакций;
· Величина и валюта баланса или значение соответствующих счетов, депозитов и транзакций в отчетном периоде/ на дату закрытия;

· Вид и величина платежей осуществленных за отчетный период и сумма полученного дохода.

· Registered Name of the account holder,

· Address of registration of the account holder (Street, Street-number, ZIP-Code, City, Country);
· US Global Intermediary Identification Number ("GIIN") of the account holder;
· Number and identification number of relevant accounts, deposits and transactions;
· Amount and currency of the balance or value of relevant accounts, deposits and transactions at the reporting date / at the date of closure;
· Type and amount of payments made during the reporting period and gained profit.
……………………………..          ………………………………………………………………………..
Место составления, дата            (личная (от лица компании) подпись клиента)
..........................                   
 .......................................................................................................
(Place, date)                           
     (personal (on behalf of company) signature of the client) 
Идентификационный номер глобального посредника (GIIN) США (при наличии)





_____________________





US Global Intermediary Identification Number ("GIIN"):





_____________________








